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麹町保育園でのゼロ歳児保育の実施を求める陳情について 



陳情書 
 

【陳情の要旨】 
麹町保育園でのゼロ歳児保育の早急な実施 

 
【陳情の趣旨】 
千代田区立麹町保育園は施設老朽化の対策として、2008 年 5 月に三番町の仮園舎へ移転
しました。同園舎には、番町・麹町地区の認可保育園のゼロ歳児保育枠の不足を補うべく、

あらかじめ、ゼロ歳児保育が可能となるようほふく室を整備していただきました。また、区

では 2008 年度分としてゼロ歳児保育を行うにあたり、必要な職員を配置できるだけの予算
を用意しているとの説明も伺っております。 
番町・麹町地区での認可保育園でのゼロ歳児定員の不足がかねてから問題となっているこ

とは、区議会の皆様もすでにご承知のことと存じます。 
現在、麹町保育園ではゼロ歳児保育が行われていないために、ゼロ歳児に該当する子を、

定員枠を超えているにもかかわらず地域の認証保育園に預け、毎日 2園を掛け持ちして送り
迎えを行ったり、膨大な費用を支払って自宅でベビーシッターによる保育を行ったりせざる

をえない保護者が存在しております。また、今年度中に育児休業からの復帰を予定している

方もおられることから、このような状況に置かれる保護者は今後も増える見通しです。 
近隣のお住まいの方々にも、職場復帰を予定するなかで、第一子の預け先に頭を悩ませて

おられる方がいらっしゃいます。 
上記の状況を鑑み、区議会の皆様のお力によって、早急に麹町保育園でゼロ歳児保育が実

施されるよう、陳情申し上げます。 
 
 
 
平成 20年 10月 6日 
 
千代田区議会議長 
髙 山  は じ め  殿 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 


